
《ロータリーソング》
　○　それでこそロータリー

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。
　　　早いもので本日が今年の最後の例会となり

ます。7 月からスタートしました 2017-18 年度
も半年が過ぎようとしております。37 年振りの
地区大会主幹年度の会長という大役に、不安
を抱えながらの今日まででありましたが、皆様
方のご協力を得まして、任期の折り返し地点
を迎えることができました。ひとえに理事・役
員・委員長の皆様の熱心な活動、会員の皆様
のご支援、それを支える事務局のご努力があっ
てこそだと思っております。改めて皆様に御礼
申し上げる次第です。

　　　今日は、昨日今シーズン初めてスキーに行っ
た「ロッテアライリゾート」についてお話しさ
せていただこうと思います。

　　　今月から JR 東日本がピーク時の三分の一
に減ったスキー人口を回復させようとバブル
時期に流行った映画とのコラボ CM を作成、
放映されています。その映画とは 30 年前公
開された原田知世主演の映画で、主題歌の

「BLIZZARD」始め挿入歌はすべてユーミン
の楽曲で構成された「私をスキーに連れてっ
て」であります。CM では「私を新幹線でスキー

に連れてって」とテロップが出ています。
　　　映画が公開された 1987 年はバブル期で、映

画で使用された車、トヨタセリカ GT-FOUR
は爆発的に売れて、その車でスキー場に行くの
が若者の憧れ、ステータスでありました。その
CM に合わせたように「伝説のバブルスキー場」
といわれて人気を博しながら、2006 年に経営
破綻した新潟県妙高市のアライマウンテン＆ス
パを韓国のホテルロッテが買収し、冬季だけ
でなく通年型の施設として 11 年振りに先日復
活オープンいたしました。前身の新井リゾート
は 1993 年のバブル末期にソニーの創業者盛田
昭夫氏の長男、盛田英夫氏が開発したもので、
総工費は 800 億円ともいわれてその豪華さか
ら「伝説のバブルスキー場」と呼ばれていまし
た。

　　　バブル期を思わせる全面改装された豪華な
ホテルは、パンフレットを見ると「欧州の山荘
を思わせる」という客室が 257 室、530 人が
宿泊できるそうであります。他にスパやプー
ル、天然温泉の入浴施設は当時の豪華なデザ
インを活かしてリニューアルしたようでありま
す。さらに今回新たにボルダリングやジップラ
イン、チュービングと言った子供まで楽しめる
アクティブなウインター施設も設置され、「私
をスキーに連れてって」の映画から30 年に経っ
てそのころスキーにはまっていた人達が金銭的
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や時間的に余裕が出来て、子供や孫とスキー・
スノボーを、親子 3 代そろって楽しめるという
ことがコンセプトの一つだそうです。実際オー
プンの日には、11 コース中まだ 3 コースしか
滑走出来ないにも拘わらず、予想を上回る約
3,800 人が訪れ、今シーズンはスキー客で 15
万人、通年で 25 万人の来場者を目標に掲げて
いるとのことです。

　　　もう一つのねらいはインバウンドで、来年が
韓国の平昌、続く2022 年が中国の北京と続け
てアジアで冬季オリンピックが開催されること
から、アジアでのスキー人気が高まり、スキー
目的での訪日観光客が急増するとみているよう
であります。将来的には来場者の半分がイン
バウンドで占めることを目標にしているそうで
あります。

　　　こうしたインバウンドスキーヤーをターゲッ
トとした海外資本のスキー場の開発、買収の動
きはロッテ以外にも 2015 年には北海道の星野
リゾートトマムスキー場を、2017 年には夕張市
のマウントレースイスキー場をそれぞれ中国資
本が買収しています。

　　　今年はバブル期以来、数十年ぶりという
ニュースが多かったように思います。11 年ぶ
りのロッテアライリゾート復活の他に、14 年ぶ
りにやはりインバウンドをターゲットに兵庫県
にスキー場が新設されたり、ホンダの高級車
NSX が 26 年ぶりにデザインを刷新して発売さ
れたり、バブル時代の象徴であったディスコ「マ
ハラジャ」が 20 年ぶりに京都で復活したりと、
こういう話題を耳にすると日本経済も失われた
何年といわれた時代から抜け出しつつあるの
かなとも思いますが、30 年前と明らかに違う
のは、当時はほぼ日本人だけで完結していまし
たが、もう一回、仮にバブル期の活気を取り戻
せるとしたら、外国人の消費、外国の資本をと
りこんでいくことが、必要条件になろうかと思
います。現在でも平日白馬のスキー場に行って
ランチでレストランに入ると半数以上が外国人
であることがしばしばです。

　　　ロッテアライリゾートは北海道と共に長野の
スキー場にとって新たなライバルとして脅威な
存在になるかと思いますが、相乗効果を発揮
して、スキーブームが再び最熱して長野のス
キー場が活気づき、観光業界が潤うことを期
待したいと思います。

　　　冒頭に申し上げましたとおり、本日が今年最
後の例会ですので、少し早いですが、会員皆
様、およびご家族の皆様が、健やかで明るい
新年を迎えられます様に、ご祈念申し上げて、

年末の会長挨拶と致します。ありがとうござい
ました。

《幹　事　報　告》
　○　次週 27 日と 1 月 3 日の例会は休会となりま

す。10 日の例会場は会場側の都合により２Ｆ
「弥生の間」となりますのでお間違いのないよ
う、よろしくお願い申し上げます。

　　　また、事務局は 28日（木）から1 月 8日（月）
までお休みとなりますので、緊急のご用件は幹
事までお願いいたします。

　○　例会変更のお知らせ
　　上田西 RC 1 月 4 日（木）祝日の為、休会。
  ＊定刻受付はいたしません。
  1月11日（木）新春合同夜間例会
  のため、時間を変更。
  ＊定刻受付をいたします。
　　長野北東 RC 1 月 1日（月）法定休日の為、休会。
  ＊定刻受付はいたしません。
  1 月 8日（月）法定休日の為、休会。
  ＊定刻受付はいたしません。
  1月22日（月）新年夜間例会の為。
  時間と場所を変更。
  ＊定刻受付をいたします。
  2月12日（月）振替休日の為、休会。
  ＊定刻受付はいたしません。
  2 月 19 日（月）会員セミナーの為、
  時間と場所を変更。
  ＊定刻受付はいたしません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 55名 32名 23名 58.2%
前々回　12月6日 訂正出席率　86.00％

《ニコニコボックス》
　誕生日祝い：中村　　孝君、袖山　榮輝君
　早　　　退：山本　英夫君、鎌倉　孝光君
　　　　　　　夏目　　潔君
　○　皆様、前期半年間ご支援ご協力ありがとう

ございました。よいお年をお迎えください。
 田中会長、関口幹事、奥山 SAA
　○　本年は地区大会など大変お世話様になりま

した。来年もよろしくお願いいたします。皆様
よいお年をお迎えください。 岩本　弘君

　○　一年間お世話になりありがとうございまし
た。来年が皆様にとりまして良い年となります
事、御祈念申し上げます。寒い日が続きます。
ご自愛ください。 佐藤　忠幸君

　○　中部電力女子カーリング部、12 月 17 日まで



開催された軽井沢国際大会において準優勝す
ることができました。決勝ではまたもや LS 北
見に敗れましたが、一部メンバーを入れ替え、
新生チームの船出となりました。引き続きご声
援をお願いいたします。 山本　英夫君

　○◦12 月 10 日は誕生日でした。59 歳になりま
した。

　　◦しばらく欠席しておりました。来年は出席率
を上げたいと思います。また本日卓話です。よ
ろしくお願いします。 中村　　孝君

《本日のプログラム》
　○　会員卓話
　　中村　孝君　「いま白馬で起きていること」

《1月10日のプログラム》
　○　クラブアッセンブリー
　○　クラブフォーラム

《1月10日のメニュー》
　○　和食
　　・黒豆金箔、田作り、伊達巻、赤板、海老
　　　慈姑松笠、栗金団、鰤照焼、昆布巻
　　　数の子、酢だこ
　　・にぎり寿司 5貫（鮪・白身・粒貝・イカ・海老）
　　・雑煮（三つ葉、柚子、赤板）
　　・果物（キウイ、苺）

＝次回例会予告＝

《1月17日のプログラム》
　○　新年会　「ます栄」　　
　　18：00 ～例会　引き続き懇親会


